

So erreichen Sie mich

Kiezbüro "S16"
Reinhard Naumann (MdA)



Sesenheimer Straße 16
10627 Berlin

Telefon: (030) 89 78 80 69
E-Mail: reinhard.naumann@spd.parlament-berlin.de

www.facebook.com/reinhard.naumann.berlin
www.instagram.com/naumann.reinhard

Öffnungszeiten

Wenn Sie Fragen oder Anregungen haben, kontaktieren Sie gerne mein Büro zu folgenden Öffnungszeiten:

Mo	13:00–18:00 Uhr
Di	10:00–14:00 Uhr
Mi	13:00–18:00 Uhr
Do	10:00–14:00 Uhr
Fr	13:00–18:00 Uhr
Sa	11:00–14:00 Uhr.

Sollten Sie diese Öffnungszeiten nicht wahrnehmen können, vereinbaren Sie bitte telefonisch oder per E-Mail einen Termin.

SPD-Fraktion des Abgeordnetenhauses von Berlin

Niederkirchnerstraße 5 • 10117 Berlin
Telefon: (030) 23 25 22 22
E-Mail: spd-fraktion@spd.parlament-berlin.de
www.spdfraktion-berlin.de
V.i.S.d.P. Torsten Schneider, Parl. Geschäftsführer

Programm

Mittwoch, 25. September 2024

🕒 10:00–11:00 Uhr (nicht öffentlich)
Renaissance-Theater

🕒 19:30–21:30 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)
Torban-Konzert mit Maria Viksnina
📍 Kiezbüro "S16", Sesenheimer Straße 16, 10627 Berlin

Freitag, 27. September 2024

🕒 17:30–18:30 Uhr (nicht öffentlich)
Jesuiten-Flüchtlingsdienst (JRS)

Samstag, 28. September 2024

🕒 11:30–12:30 Uhr (öffentlich)
Mobile Bürgersprechstunde am Karl-August-Platz
📍 Pestalozzistraße/ Ecke Krumme Straße, 10627 Berlin
(vor dem „Thomas-Eck“)

🕒 14:00–16:00 Uhr (öffentlich, mit Anmeldung)
Kieztour zur Mierendorffinsel
📍 Treffpunkt: Rathaus Charlottenburg, Otto-Suhr-Alle 100,
10585 Berlin (vor dem Haupteingang)

Aufgrund begrenzter Plätze ist eine unverbindliche Anmeldung für das Torban-Konzert und die Kieztour notwendig: per E-Mail an reinhard.naumann@spd.parlament-berlin.de oder per Telefon unter (030) 89 78 80 69.

Fraktion vor Ort
Charlottenburg-Wilmersdorf



Einladung

**Treffen Sie
Reinhard
Naumann**

Ihr Abgeordneter für die
Charlottenburger City

25., 27. und 28. September 2024

spdfraktion-berlin.de

Fraktion vor Ort in Charlottenburg-Wilmersdorf

Liebe Nachbarinnen und
Nachbarn,

seit der Wiederholungswahl bin ich Ihr Abgeordneter für die Charlottenburger City. Ich danke Ihnen herzlich für Ihr Vertrauen, das Sie mir zuvor bereits als Ihr Bezirksbürgermeister entgegengebracht haben. Ich freue mich sehr, Sie zu meiner zweiten „Fraktion vor Ort“ einladen zu dürfen.



Besuch beim Renaissance-Theater

Das in meinem Wahlkreis liegende Renaissance-Theater Berlin wurde 1922 gegründet und befindet sich in der Knesebeckstraße. Berühmt für seine Art-Déco-Architektur, entworfen von Oskar Kaufmann, bietet es einen prachtvollen Zuschauerraum mit aufwendigen Deckenmalereien und einem beeindruckenden Kronleuchter. Das Theater zeigt ein vielfältiges Programm aus klassischen und modernen Stücken, Komödien, Dramen und Musicals. Es ist ein bedeutender kultureller Treffpunkt in Berlin und Teil der künstlerischen Vielfalt unserer Stadt. Ich bin gespannt auf das Gespräch mit dem Intendanten Guntbert Warns.

Reise in die Geschichte mit Torban-Konzert

Ich freue mich, Sie/Euch erstmals zu einem besonderen musikalischen Ereignis einladen zu dürfen: Die Ukrainerin Maria Viksnina wird uns das aus ihrem Heimatland stammende und faszinierende Instrument vorstellen, den Torban.

Dieses historische Instrument, das im 18. Jahrhundert in der Ukraine und Polen große Beliebtheit genoss, entführt uns in eine längst vergangene Zeit und bietet ein einzigartiges Klangerlebnis. Der Torban wurde vor allem in adligen Kreisen gespielt und ist heute weitgehend in Vergessenheit geraten. Nachdem mich ihr Torban-Spiel und die Präsentation des Instruments sehr beeindruckt haben, freue ich mich, dass Maria Viksnina meiner Einladung gefolgt ist. Eine Anmeldung ist aufgrund der begrenzten Plätze erforderlich.

Besuch beim Jesuiten-Flüchtlingsdienst (JRS)

Der Jesuiten-Flüchtlingsdienst (Jesuit Refugee Service, JRS) ist eine internationale katholische Organisation, die 1980 von Pater Pedro Arrupe gegründet wurde. Ihr Ziel ist es, Flüchtlingen und Binnenvertriebenen weltweit durch Begleitung, Fürsprache und Dienstleistungen wie Bildung, Notunterkünfte und psychosoziale Unterstützung zu helfen. Der JRS ist in über 50 Ländern aktiv und in Berlin am Lietzensee beheimatet. Der „Internationale Tag des Flüchtlings“ ist der Anlass, diese so wichtige Arbeit mit meinem Besuch zu würdigen und sich mit der neuen Leitung zu treffen.

Mobile Bürgersprechstunde

Zusammen mit meinem Team möchte ich mit Ihnen ins Gespräch kommen. Welche Erwartungen haben Sie an mich und die Politik? Wie kann ich helfen? Wo sind Probleme? Was läuft gut/schlecht? Haben Sie neue Ideen für den Kiez? Ich freue mich auf die Begegnung mit Ihnen am Rande des Samstagsmarktes auf dem Karl-August-Platz!

Kieztour

Meine fünfte Kieztour führt uns in den Charlottenburger Norden und den von mir mitbetreuten Nachbar-Wahlkreis. Ziel ist die Mierendorffinsel, früher Kalowswerder genannt. Treffpunkt ist das Rathaus Charlottenburg (Haupteingang). Nach dem Besuch des Künstlerhofes Alt-Lietzow geht es über die Spree. Endpunkt wird der Bahnhof Jungfernheide sein. Um eine Anmeldung wird gebeten.

Ihr Reinhard Naumann

ÜBER MICH:

Ich bin in Charlottenburg aufgewachsen und zur Schule gegangen. Zusammen mit meinem Ehemann wohne ich im Charlottenburger Kiez. Seit 30 Jahren bin ich kommunalpolitisch im Bezirk aktiv, zuletzt als Ihr Bezirksbürgermeister. Deshalb sind mir gelebte Nähe zu den Menschen vor Ort und ein respektvoller Dialog besonders wichtig.

Ich bin Mitglied in den Parlamentsausschüssen:

- Kultur, Engagement und Demokratieförderung (Sprecher für Religion)
- Inneres, Sicherheit und Ordnung
- Sport.

SPD-Fraktion – Wir für Berlin

Liebe Berlinerinnen, liebe Berliner,

unsere Heimatstadt ist eine sympathische, quirlige und bunte Metropole im Herzen Europas. Berlin ist eine Stadt, die immer in Bewegung ist und in der sich jede und jeder wohlfühlen kann. Das ist der Anspruch der SPD-Fraktion. Daher kommen wir regelmäßig mit der Fraktion vor Ort. Wir möchten wissen, wo Sie ganz persönlich der Schuh drückt, wo etwas noch besser laufen könnte oder, wo etwas schon gut funktioniert. Wir möchten zuhören und Ihre Anregungen in unsere tägliche Arbeit aufnehmen.

Unsere 34 Abgeordneten stellen einen Querschnitt der Berliner Gesellschaft dar – sie kommen aus Ost und West, stammen aus den verschiedensten Berufen und haben ganz unterschiedliche Lebenswege. Genau wie die bald vier Millionen Menschen in Berlin. Und wie die Berlinerinnen und Berliner haben auch wir klare Ziele: Unsere Stadt muss bezahlbar bleiben, wir wollen eine solidarische Stadt, ein echtes Miteinander. Jede und jeder hat ganz spezielle Interessen, die alle gleich wichtig sind. Vor allem aber liegt uns eines am Herzen: Wir machen Berlin noch besser, als es jetzt schon ist – gerechter, solidarischer, menschlicher!

Damit dies gelingt, möchten wir mit Ihnen im Gespräch bleiben. Wir, Ihre SPD-Fraktion, sind für Sie jederzeit ansprechbar.

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Raed Saleh

Fraktionsvorsitzender